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Top 10 Beratung zum Lift am Strandabgang 6A 
 
 
Frau Riethdorf teilt mit, dass es seit zwei Jahren massive Probleme mit dem Strandabgang 6A 
gibt. Im letzten Jahr war eine falsche bzw. fehlerhafte SIM-Karte das Problem. In diesem Jahr 
fehlt das Signal zwischen den beiden Endstationen. Außerdem entlädt sich der Lift regelmäßig. 
Der Servicetechniker war mehrfach vor Ort. Mit diesen aktuellen Problemen erhält der Lift keinen 
TÜV und darf damit nicht genutzt werden. Außerdem sind schon erste Korrosionsschäden an der 
unteren Haltestelle festzustellen. 
 
Herr König verdeutlicht noch einmal, dass der Hersteller vom Lift meint, dass Gerät funktioniert 
und ist auch für diesen Betrieb ausgelegt. Der Techniker bezweifelt dies.  
 
Die Ausschussmitglieder bitten das Amt zu prüfen, ob noch Gewährleistung für den Lift vorhanden 
ist.  
Sie sehen den Lift in seiner Funktionsweise kritisch. Aber durch die Förderauflage ist die Ge-
meinde gezwungen, den Lift weiterzubetreiben. 
 
 
 
 
 
 


